



# 17. Laufserie startet im März

Insgesamt sechs Veranstaltungen in der Kreisregion sind geplant

**Kreis Bad Kreuznach.** Die 17. Laufserie des Leichtathletikkreises Bad Kreuznach startet am Samstag, 11. März, mit dem ältesten Crosslauf in Rheinland-Pfalz, dem 58. Eduard-Steiner-Crosslauf in Hahnenbach. Insgesamt umfasst die Serie diesmal sechs Laufveranstaltungen. Auf den Eduard-Steiner-Crosslauf folgt am 19. März der 31. Seppel-Kiefer-Gedächtnislauf in Bad Kreuznach, am 9. Juli der 9. Wingertslauf in Monzingen (nur für Erwachsene), am 8. Oktober der 15. Marienwörther Benefizlauf in Bad Kreuznach, am 14. Oktober das 36. Mal Rund um den Disibodenberg in Odernheim und am 31. Dezember der 45. Silvesterlauf in Waldböckelheim.

Von den sechs Läufen müssen Erwachsene und Senioren mindesten vier Läufe absolvieren, um eine Auszeichnung zu erhalten. Kinder und Jugendliche müssen drei Läufe abschließen, da beim Wingertslauf in Monzingen nur Erwachsene starten dürfen.

Mit dem 58. Eduard-Steiner-Crosslauf in Hahnenbach endet die 13. OIE-Nahe-Crosslauf-Serie des Leichtathletikkreises Birkenfeld. Seit 1966 wurde der Eduard-Steiner-Crosslauf ununterbrochen durchgeführt, nicht einmal in Hochzeiten der Pandemie wurde pausiert. Nur zweimal musste er in den Herbst verlegt werden, 2006 wegen Eis und Schnee und 2021 wegen der Corona-Pandemie. Als er 1966 erstmals ausgerichtet wurde, hätte niemand gedacht, wie populär dieser Lauf werden würde. 1990 wurde er aus Dankbarkeit

und im Gedenken an den Vereinsgründer des Turnvereins in Eduard-Steiner-Crosslauf umbenannt. Heute ist er der älteste Crosslauf in Rheinland-Pfalz, was die Mitglieder und Bürger der Ortsgemeinde mit Stolz erfüllt.

Während die Laufstrecken der Bambini (200 Meter) und Schüler (600 Meter) auf flachem Gelände vor der Kulisse des alten Hahnenbacher Rathauses an der historischen Dorfbrücke durchgeführt werden, sind die Laufstrecken der „Steiner-Runde“ eine Herausforderung für alle Altersklassen. Die Strecke über 2550 Meter beginnt mit einer 800 Meter langen Steigung und führt über einen geteerten Weg. Danach geht es über Wald- und Feldwege wieder ins Tal und auf den letzten 500 Metern ebenerdig über einen Asphaltweg zum Ziel. Rund 30 Mitglieder sind an diesem Tag als Helfer um Cheforganisator Florian Steiner im Einsatz. Für erwachsene Läufer ist ne-

ben der Mittelstrecke über 3800 Meter auch eine Langstrecke über 7800 Meter ausgeschrieben. Für die Jugend gibt es die 1800 Meter lange „Steiner-Runde“.

Die Siegerehrung findet in der Turnhalle des Dorfgemeinschaftshauses statt, wo auch für das leibliche Wohl der Teilnehmer gesorgt ist. Die Sieger im Vorjahr über die Langstrecke waren Christopher Klesen (LLG Wustweiler), der den Streckenrekord von 27,11 Minuten hält, und Kathrin Stausberg (TV Bad Sobernheim). Über die Mittelstrecke gewannen Benjamin Stumm (LSG Saarbrücken-Sulzbachtal) und Natascha Hartl (TuS Heltersberg), die den Streckenrekord von 15,19 Minuten hält.

Jan-Michael Schwabbacher

 Anmeldungen bis Donnerstag, 9. März, unter [www.tvhahnenbach.de](http://www.tvhahnenbach.de), [www.my.raceresult.com](http://www.my.raceresult.com) oder per E-Mail an [steiner-cross@tvhahnenbach.de](mailto:steiner-cross@tvhahnenbach.de)



Der Start der Schülerklassen beim beliebten Eduard-Steiner-Crosslauf in Hahnenbach.

Foto: Jan-Michael Schwabbacher (Archiv)